

*TRES CONCIERTOS
EN EL PROGRAMA*

Las Jornadas Musicales cumplen su 30 Aniversario

Las Jornadas Musicales del Octavario de Sant Jordi cumplen este año su 30 Aniversario. Constarán de tres conciertos, al igual que en ediciones anteriores. El primero de ellos estaba previsto que se celebrase el domingo 10 de mayo, justo un día antes de la salida a la calle de este número de La Crónica. Patrocinado por la CAM-Obra Social, el Institut Valencià de la Música y el Ayuntamiento, consistió en la actuación de la Orquesta Filarmonica de la Universitat de Valencia y, bajo la dirección de Beatriz Fernández Aucejo, ofreció un concierto para trompeta y orquesta en Mi b M de F. Joseph Haydn, y la sinfonía nº 4 en Si b M, Opus 60, de Ludwig van Beethoven.

El segundo será el 17 de mayo y consistirá en un Concierto de Órgano en el que Miquel González ofrecerá obras de Antonio de Cabezón, Juan Bautista Cabanilles, Sebastián Aguilera De Heredia, José Elies, P. Antonio Soler, Hilarion Eslava y Magí Pontí. El concierto se enmarca en la campaña "Los órganos en la provincia de Alicante" que patrocina la Diputación Provincial de Alicante.

El tercero será el 24 de mayo y será interpretado por el Conjunto de Viento de la Societat Musical de Banyeres. Bajo la dirección de Rafael García Vidal se interpretarán obras de Richard Strauss, Igor Stravinsky, Paul Dukas y Joaquín Rodrigo. Está financiado por el Ayuntamiento y el Institut Valencià de la Música.